

Die Universität Konstanz und der Fachbereich Philosophie trauern um

Prof. Dr. Friedrich Kambartel

* 17. Februar 1935 † 25. April 2022

Friedrich Kambartel gehörte mit seiner Berufung 1966 zu den ersten Professoren der Universität Konstanz und war maßgeblich am Aufbau der jungen Universität beteiligt. Mit seinem Wirken trug er wesentlich zum Reformcharakter der Universität bei, als Gründungsprofessor der Konstanzer Philosophie legte er die Grundlage für deren Ruf als einer der führenden philosophischen Schulen Deutschlands. Als Lehrer und Forscher zählt Friedrich Kambartel zu den bedeutenden Philosophen unserer Zeit.

Die Universität und der Fachbereich Philosophie, an dem er bis 1993 lehrte, werden ihm ein dankbares Andenken bewahren.

Prof. Dr. Katharina Holzinger
Rektorin der Universität Konstanz

Prof. Dr. Jacob Rosenthal
Fachbereichssprecher